En Abril se abrió el Centro de Artesanía de **Yeste**

Por Inma

Centro de Artesanía

esde la Antigüedad todas las culturas han realizado creaciones artesanas para cubrir no solo sus necesidades materiales, sino también estéticas. Y desde la Antigüedad, los artesanos han sido un grupo imprescindible en la actividad económica y social.

Hoy la artesanía tradicional está relegada prácticamente a entornos rurales y desgraciadamente destinada a desaparecer con los últimos artesanos.

Esparteros, canasteros, enlañaores, hojalateros, ... son algunos de estos oficios y artesanías que ya forman parte de la historia y que se encuentran en peligro de extinción.

Yeste puede presumir de contar todavía con buena parte de este legado, y en este sentido la Feria de Tradiciones Populares ha sido el espacio fundamental para volver a dales valor e intentar mantenerlos vivos. El Centro de Artesanía quiere recoger ese testigo y hacer extensible este objetivo a lo largo de todo el año.

La idea surge gracias a la inquietud de un grupo de artistas/artesanos locales que con ayuda del Ayuntamiento (al que hay que agradecer la cesión del espacio y el apoyo que ha dado y está dando en todo momento al proyecto) desean crear un espacio que recoja toda la riqueza cultural y el buen hacer artesano, además de



ser un importante recurso turístico y punto de encuentro para todo aquel que ame la artesanía.

Se trata de un grupo de creadores/artistas/artesanos que de forma voluntaria dan su tiempo y esfuerzo para abrir un espacio de presentación y venta de productos realizados artesanalmente.

Yeste va a contar así, con un centro expositivo durante todo el año en torno a la creación artesanal, donde destaca la originalidad de las piezas, las materias primas empleadas y los procesos de elaboración. Y es que hay mucho que ofrecer: experiencias, historia, tradición, calidad, exclusividad, ... cualidades que marcan la diferencia y son la seña de identidad de cualquier producto artesanal.

Además, pronto queremos ampliar la oferta con talleres, Jornadas, exposiciones que ayuden a recuperar y transmitir trabajos y oficios tradicionales.

Como dice Luisa Maeso, una de nuestras voluntarias: "Un lugar que acaricia los sentidos ya que en él se encuentran los colores y el tacto de la Naturaleza, de la tierra. Huele a madera, a esparto, a barro, a mejorana, pero sobre todo huele a tradición, al buen hacer desde la dedicación con entrega y amor, mucho amor, entre la pieza y sus manos creadores."

Os esperamos. Estamos en C/ Rayo, 1, en la sala de exposiciones de la Oficina de Turismo ■